

NAVIDAD 1958  
AÑO NUEVO 1959

Mi querido amigo:

Empiezo el Año en deuda con Ud. Hasta el día 1º no llegué a Santiago: aquí me esperaba mi espléndido regalo, mi Carlos V, que estoy saboreando. A toda prisa escribí estas versos para los amigos: Ud. en primerísima fila. Vaya con ellos mi admiración, mi aplauso, y mis deseos de que el Año 1959 sea para Ud. y los suyos Año de Paz, de Poesía, de Dios:

Con todo cariño: Ramón Cué

NOCHE DE REYES

1959

Melchor, Gaspar y Baltasar.

Los tres, con pies de raso, de puntillas,  
para no desvelar ojos que os sueñan.  
Que ojos cerrados sólo os ven pasar.

Melchor, Gaspar y Baltasar.

Esta noche existís gracias al sueño  
de tantos niños. Con juguetes ciertos  
vuestra falsa existencia les pagáis.

Melchor, Gaspar y Baltasar.

¿No quedará un juguete en vuestra alforja  
para el niño que dentro de este viejo  
me está hoy naciendo y llora y sueña ya?

Melchor, Gaspar y Baltasar.

¿No encontrasteis perdido en los caminos  
de la ilusión aquel juguete mío,  
ave azul —mi inocencia— de cristal?

Melchor, Gaspar y Baltasar.

¿No la visteis vagar de bosque en bosque?

Melchor,

¿en tu jaula de pájaros no entró?

Gaspar,

¿no se posó en tu cetro a gorjear?

Baltasar,

¿no brincaba ante el Niño en el portal?

Melchor, Gaspar y Baltasar.

¿Quién viene de los tres con mi ave blanca?  
La luz apago ya. Cierro los ojos.  
Ya os sueño: ya existís: ya os acercáis.

Melchor, Gaspar y Baltasar.

Dadme en sueños al menos mi inocencia.  
Mi mano alisará en sueños sus plumas.  
Junto a mi almohada en sueños cantaré...

...Melchor ...Gaspar ...y Baltasar...

Ramón Cué, S. J.

9-XVII

114

